



Porsche 918 Spyder



Download



Online Lesen

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

Porsche 918 Spyder

Delius Klasing Verlag Gmbh

Porsche 918 Spyder Delius Klasing Verlag Gmbh

 [Download Porsche 918 Spyder ...pdf](#)

 [Online lesen Porsche 918 Spyder ...pdf](#)

344 Seiten

Kurzbeschreibung

Bilingual book in German and English

Diese Trilogie zum Porsche 918 Spyder ist wie das Auto selbst: leidenschaftlich, konzentriert, spektakulär. Im Supersportwagen, der als bislang einziges Serienfahrzeug in weniger als sieben Minuten die Nürburgring-Nordschleife umrundete, bedeuten die insgesamt drei Motoren eine neue Dimension des Autofahrens. Ganz ähnlich vermitteln die drei korrespondierenden Bücher zu diesem Hightech-Fahrzeug ein neues Leseerlebnis. Das „Picture Book“ mit opulenten Fotos aus allen Phasen der Entwicklung des 918 Spyder, das „Story Book“ mit der packenden Geschichte dieses Autos, das einen entscheidenden Wendepunkt in der Porsche-Historie markiert, und schließlich das „Fact Book“ mit allen relevanten Daten, Zahlen und Fakten zum 918 Spyder.

1. Picture Book

Die einzigartige Bildsprache des „Picture Book“ stammt vom Münchner Fotografen und Designer Stefan Bogner. Bekannt für seine spektakuläre, Straßenportraits aus der im Delius Klasing Verlag erschienenen Magazinreihe CURVES, findet Bogner auch mit seinen Fotografien zum Porsche 918 Spyder einen Drive, der seinen Bildern etwas Unnachahmliches verleiht.

2. Story Book

Das „Story Book“ stammt aus Feder von Journalist Jürgen Pander. Pander öffnet sonst streng verschlossenen Türen zu, Porsche-Entwicklungszentrum in Weissach und Testparcours überall auf der Welt. Zu Wort kommen die Protagonisten der Sportwagen-Konstruktion von Porsche, die Ingenieure Gernot Döllner und Frank-Steffen Walliser, Design-Chef Michael Mauer und natürlich auch Rallye-Legende und Porsche-Fahrdynamik-Experte Walter Röhrl, der ebenfalls an der Entwicklung des 918 Spyder mitwirkte.

3. Fact Book

Im „Fact Book“ stellt Porsche-Experte Klaus-Achim Peitzmeier alle relevanten Daten, Zahlen und Entwürfe des technischen Geniestreichs zum 918 Spyder zusammen. Spannend geschrieben und zugleich kompakt und übersichtlich präsentiert.

“Porsche 918 Spyder“ präsentiert die aufregende Geschichte eines Autos, das in einem „dreijährigen Drahtseilakt“ entstand – ganz besonders auf bereitet in 3 Bänden.

+++ English product description +++

The Porsche 918: A super sports car with every fibre of its being

This trilogy on the Porsche 918 Spyder is like the car itself – passionate, focused, spectacular. The total of three motors in this super sports car – which is still the only production vehicle to have driven the Nürburgring Nordschleife in less than seven minutes – represent a whole new dimension of driving. Similarly, the three corresponding books on this high-tech vehicle deliver a whole new reading experience. There is the “picture book” filled with opulent images from all the development phases of the 918 Spyder; the “story book” that tells the thrilling tale of this car, which marks one of the decisive turning points in Porsche history; and, finally, there is the “fact book” with all the relevant facts and figures on the 918 Spyder.

The unique imagery of the “picture book” comes from Munich photographer and designer Stefan Bogner. Known for his distinctive photography, already published by Delius Klasing Verlag in the book “Escapes” and the magazine series “Curves”, Bogner also finds a drive in the visual anthems of the Porsche 918 Spyder that lends his images an inimitable quality.

The “story book” comes from the keyboard of journalist Jürgen Pander from Hamburg. The narrative takes the reader on a journey behind the otherwise strictly closed doors of the Porsche Development Centre in Weissach and onto an array of race tracks and proving grounds around the world. It includes the words of key figures from Porsche’s sports car development team, such as engineers Gernot Döllner and Frank Steffen Walliser, Head of Design Michael Mauer and, of course, rally legend and Porsche handling expert Walter Röhrl, who was also involved in the development of the 918 Spyder.

In the “fact book”, expert Klaus-Achim Peitzmeier has collated all the relevant facts, figures and graphics associated with this stroke of technical genius called the 918 Spyder – compellingly written, yet compact and concise in its presentation.

Download and Read Online Porsche 918 Spyder Delius Klasing Verlag Gmbh #Z6MQ5IGNEFS

Lesen Sie Porsche 918 Spyder von Delius Klasing Verlag Gmbh für online ebookPorsche 918 Spyder von Delius Klasing Verlag Gmbh Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher, Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher, Online-Bücher, Bücher online, Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen, Online-Bibliothek, greatbooks zu lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen Porsche 918 Spyder von Delius Klasing Verlag Gmbh Bücher online zu lesen.Online Porsche 918 Spyder von Delius Klasing Verlag Gmbh ebook PDF herunterladenPorsche 918 Spyder von Delius Klasing Verlag Gmbh DocPorsche 918 Spyder von Delius Klasing Verlag Gmbh MobipocketPorsche 918 Spyder von Delius Klasing Verlag Gmbh EPub